
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(備考)    

★役員会 （必要に応じて）     ★女性講座（各地区）     

★大正琴 （月２回）        ★地域福祉活動 

★婦人会だより発行（４・９・３月） ★人権学習 

 

 

 

 

月 事業 月 事業 

４ 総会 ゴキブリ追放運動 

（4/1） 

１１ 福祉バザー 

５ 内部小支援ボランティア 

（５月～計８回） 

 JA 女性部一泊旅行 

７ うつべ川清掃 

宝塚観劇 

 防災訓練 

８ 四日市まつり 参加 

子供クッキング 

１２ お正月料理 

手作りみそ 普及（１２月～２月） 

９ 交通安全マスコット配布 

敬老会  

２ 女性のつどい 

 

１０ グランドゴルフ ３ 反省会 

１１ 地区文化祭   

婦人会だより 
NO.108 

内部地区婦人会 

JA みえきた女性部 

平成 29 年 4 月 

会 長   田中英子 

行政や他団体と上手に協力して地域活動を続けていけるよう

願っております。それには「積み重ねてきた婦人会の歴史と

人間関係」が原動力です。会員の皆様のご協力、ご支援 

よろしくおねがい申しあげます。 

平成 29 年度 事業計画 

１ 

７月１５日（土）宝塚大劇場 月組公演 参加募集しています。 

是非、皆さんと共に楽しみましょう！ 地区役員に申し出て下さい。 



 

副会長  山中千代子 

風の詩より 

「私に出来ることはちいさなことで

も、それを感謝してできたら きっと

大きなことだ」 

心の持ち方で事態はいかようにも

変わるのですね。感謝の心を忘れず

に、会長がいつもおっしゃる一粒一粒

のご飯が結ばれ温かい「おにぎり」が

出来る。そんな活動を続けていきたい

と思います。宜しくお願いします。 

会計  佐藤純子 

４月の新しい出会いを

大切にみんなで楽しく協

力しながら、婦人会活動

から地域との絆を深めて

いきたいと思います。 

今年度も会計をさせて

いただきます。一年間

どうぞよろしくお願い

します。 

 

福祉部   三田村弘子  

太田悦子  

坂崎直江 

今年も福祉活動に励み、新しい役員

さんと一年間の行事を一つ一つ力を

合わせ、楽しく良き思い出が残るよう

に頑張ります。 

宜しくお願い致します。 

 

会計監査   藤田つや子  

永田律子 

２９年度の婦人会活動が始まり

ました。皆さんと一緒に一年間楽

しい活動が出来ますよう頑張りた

いと思っています。 

どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 

２ 



 

小古曽  藤田富士子  

三谷陽子 

本年度、小古曽婦人会の

大役を務めさせて戴くこと

になりました。 

婦人会活動に未熟な二人

ですが、本部会長、役員、

諸先輩方のご指導のもと、

会員の協力を頂き、いろん

な活動に参加しながら地区

婦人会の活動を頑張ってい

こうと思っております。 

一年間宜しくお願い致し

ます。 

貝家  中川美恵子  

上杉 真 

貝家地区婦人会の大役をさせ

て頂くことになり、ドキドキでい

っぱいだった時、ある方に「大き

な器が出来るでしょう・・・その

中に入って、こつこつやればいい

のよ。お母さんは赤ちゃんが生ま

れたらいやだっていっていられ

ないでしょう。何も考えずに頑張

るでしょう。それと同じよ。」と、

教えて頂きました。 

私達も内部地区婦人会という大

きな器に入れて頂いてこつこつ

頑張らせていただきたいと思っ

ております。微力ではあります

が、よろしくお願い致します。 

 

 

采女南部  坂崎直江  

永田律子 

内部地区婦人会の役員には何

年ぶりかの再デビューです。 

昨年はいろいろの行事に参加

させていただき、協力する事の大

切さを感じました。元気で楽しく

活動が出来るように頑張ります

のでよろしくお願いします。 

南小松  山中とし子  

小林てる代 

南小松婦人会の存続が一時レ

ールから外れそうになりました

が、会員の皆様の熱意で立ち上が

ることが出来ました。長年の役員

の経験を地域の為に頑張ります。

宜しくお願いします。 

 

北小松   堀須美子 堀 列子 

婦人会活動の中での「人と人との出逢い」は、私の人生において最も大切な一部です。 

この出逢いがつながりとなり、また「内部地区の団結」になることを信じています。 

どうぞよろしくお願いします。 

 

３ 

人権協  堀須美子 

本年も人権協の役員をさせていただきます。今ま

では会長と一緒でしたが、今年からは一人となり心

細く思っています。内部地区はもちろん近隣の地区

でもいろいろな催しや講演会があります。堅苦しい

ものばかりではありません。気楽に参加できる物が

ほとんどです。是非参加して人権の事を考えるきっ     

かけにしてほしいと思います。 

広報  堀 列子 

 新しいメンバーで29年度婦人会活動が

始まりました。とは言っても、懐かしい

お顔の方も何人かみえます。新たなメン

バーに乾杯！！どんな感動がまっている

のか今からワクワクしています。皆さんに

上手くお伝えできるよう頑張ります。 

 


